



F Foto del día

RECORRIERON EL TERMINAL EL AGRO, DONDE HA AUMENTADO LA DELINCUENCIA

Durante la jornada de ayer funcionarios de distintas entidades públicas vinculadas a seguridad concurren al terminal El Agro para coordinar acciones situacionales para fortalecer la seguridad en el recinto, en el cual locatarios han reclamado un alza de hechos delictuales. El comisario de Carabinero, teniente coronel Damián Núñez, el delegado presidencial Rodrigo Illanes -que llamó la atención por su colorido atuendo, la seremi de Seguridad Pública Lorna Bown, el director de Seguridad del municipio copiapino Cristian Monroy y dirigentes de El Agro recorrieron el recinto.

